

MIENTRAS SE NEGOCIA EN PARITARIAS

SE RATIFICÓ EL PARO DOCENTE DE 72 HORAS QUE ARRANCÓ ESTE LUNES

Todavía resta definir cómo queda armada la grilla salarial docente con el nuevo aumento.



A.M.E.T. ratificó el paro de 72 horas en la provincia.

Si bien el gobierno provincial formuló una nueva propuesta salarial a la docencia, las partes siguieron discutiendo cómo se distribuye la masa salarial dentro de la compleja composición del sueldo y escalafón docentes.

Cabe recordar que el gobierno ofreció al sector del magisterio y de la administración central, un aumento del 21 %, a otorgarse en dos etapas: un 18 % a partir de marzo, y otro 3 % desde julio, Además, se abonaría una suma fija de 600 pesos en abril, por única vez.

De la mesa, iba a salir la grilla con los aumentos para cada cargo docente porque “el viernes pasado no hubo tiempo de discutir las relaciones intercargos y cada uno de los porcentajes”.

Mejorada

“A los números que el gobierno dio el viernes pasado debemos expresarlos en cifras concretas de manera de ver qué aumento recibe no sólo el docente que se inicia, sino los otros cargos.

La primera oferta, rechazada de plano por la A.M.E.T. y los compañeros, partía de un incremento del 14 % en febrero, más otro 7 % en julio, y no consideraba sumas fijas. La diferencia de esta nueva propuesta es que aumenta en cuatro puntos el porcentaje de incremento inicial (del 14 al 18 %). Lo negativo es que el aumento se pagará desde marzo y no desde febrero como estipulaba la anterior oferta, aunque para compensar ese desfasaje se prevé una suma fija para abril.